



## COMMUNIQUE DE CARINNE JUSTE, MAIRE DE VILLETANEUSE

### FACE AUX ATTENTATS : RESISTANCES

Notre pays vient d'être durement frappé par des attentats meurtriers à Paris et à Saint -Denis aux abords du stade de France : 129 morts et plusieurs centaines de blessés, bilan qui risque de s'alourdir. Ce carnage, revendiqué par Daesh, nous plonge tous dans l'effroi. Nos premières pensées vont aux victimes, leurs familles, leurs proches.

Villetaneuse est en deuil, la France est en deuil.

Moins d'un an après les attentats de janvier dernier, la République est, de nouveau, frappée en son cœur.

Face à ces crimes inacceptables, il est important de nous rassembler autour des valeurs de notre République : « liberté, égalité, fraternité » et de réaffirmer avec force et dans la dignité notre attachement au vivre ensemble. Il faut en ces moments troubles refuser tout amalgame et stigmatisation, rejeter fermement haine et racisme qui conduiraient à faire le jeu de ces assassins qui cherchent à nous diviser.

Dans l'immédiat, avec mon équipe municipale et comme maire de Villetaneuse, nous prendrons toutes les mesures de sécurité nécessaires. Mais nous continuerons aussi avec détermination d'assumer nos missions de service public, véritable rempart contre l'obscurantisme et dont nous avons de cesse d'exiger les moyens nécessaires pour les assumer.

Conformément à la décision du président de la République, dans un esprit de responsabilité et de solidarité à l'égard des victimes et de leurs proches, **je vous convie à nous rassembler ce lundi 16 novembre à 12h dans le hall de l'hôtel de ville afin d'observer une minute de silence.**

Villetaneuse, le 16 novembre 2015